

AVANT-PROPOS

Développer le goût de l'agriculture et faire aimer la terre, encourager ceux qui sont à la tâche et susciter des ambitions nouvelles; dans ce domaine, pourchasser la routine et activer la science, stimuler les intelligents efforts et soutenir les persévérants labours; dans cette dernière, persuader qu'elle est la plus indépendante et convaincre qu'elle est la plus heureuse; contribuer à rendre plus attrayante la vie rurale et plus attachant le noble rôle du cultivateur; coopérer le plus possible à l'œuvre constante des pouvoirs publics en faisant considérer l'agriculture comme la base la plus solide de tout progrès sérieux dans un pays et à faire la province de Québec plus prospère, plus riche et plus grande, voilà le but que poursuit la Commission de l'Exposition Provinciale de Québec et voilà la raison d'être de la présente brochure.

L'histoire du Mérite Agricole et le récit de la célébration du vingt-cinquième anniversaire de sa fondation illustreront à jamais la devise de l'Exposition de 1916 à Québec: "L'Année de l'Élan Agricole", la couronneront en quelque sorte, consacrant, en lui donnant plus de relief, la devise de l'Exposition de 1916, encore à Québec: "L'Année du Retour à la terre".

G. M.